

## TRIATHLON D2 - DUATHLON D1

# Vitrolles plus que jamais sur tous les fronts

Les Vitrollais visitent notre beau pays ! Jard-sur-mer, Autun, Lomme... Les destinations sont variées et de préférence lointaines !

Le week-end dernier, les équipes féminine et masculine de triathlètes ont donc effectué un petit déplacement en Bourgogne, dans la campagne d'Autun pour participer à la deuxième manche du championnat de France des clubs de D2 de triathlon. Honneur aux filles qui ont obtenu le même résultat que lors de la première étape en Vendée en terminant à la septième place. "Comme à Jard, Julie Arnaud termine 11". La course était assez sélective avec un vrai parcours natation et surtout 700 mètres à 10 % en vélo qui ont fait exploser le peloton en tout petit groupe. C'est une bonne performance et les filles restent septièmes au général. Elle avait parié un Mac Do avec les garçons en annonçant qu'elles seraient devant eux," relate en plaisantant le président Jean-Pierre Michel.

Et petit dilemme, les garçons terminent neuvièmes de cette deuxième manche mais gagnent une place au général en se hissant à la sixième place !

"C'est un peu étonnant mais cela s'explique car lors de la première étape, certains gros clubs comme Vesoul, Autun ou Aix avaient loupé leur entrée en matière. Ils ont mis le paquet cette fois-ci en terminant dans les premières places, du coup, le classement est chamboulé. Le leader



Julie Arnaud, Florie Falchero, Laure Vallat, Fanny Grossin, Flora Robellaz et Lydie Marion font une première saison en D2 de triathlon honorable.

/ PHOTO DR

Saint-Quentin a pris de l'avance mais derrière, c'est très serré," commente encore le président. Côté vitrollais, c'est Sylvain Goulesque qui signe la meilleure place 15' devant Bruno Freudenreich 21' alors que le troisième homme, Brice Batta est encore loin 51'. Prochain challenge, le 23 juillet à Angers pour la troisième étape en contre-la-montre.

### Le duathlon D1 à Lomme en contre-la-montre

Le président vitrollais est en passe de devenir un véritable guide touristique puisqu'il est

reparti hier avec son équipe de D1 de duathlon pour le Nord, direction Lomme pour la troisième étape en contre-la-montre qui se déroule aujourd'hui. Une troisième étape qui s'annonce très stratégique.

"On va discuter dans le train de la stratégie à conduire. On va partir à quatre ou à cinq et le temps est pris sur le troisième. Il faut donc réfléchir si on sacrifie un homme sur le parcours vélo en sachant qu'ensuite, on n'a plus droit à l'erreur. On va voir en fonction de l'état de forme des gars," affirme Jean-Pierre Michel. Et les Vitrollais sont en

forme, Stéphane Valenti premier Français sur les championnats d'Europe, Damien Derobert champion de France de duathlon courte distance et Thibaut Humbert champion de France longue distance l'ont largement prouvé ces dernières semaines. Si leur pic de forme est toujours situé en haut de la courbe, ça peut faire très mal à Lomme. Deuxièmes au classement général, les Vitrollais partiront en avant-dernière position avec Bruno Freudenreich en quatrième homme et peut-être Anthony Landreau en cinquième.

SPECIAL  
I.L.-I.